



Motorrad- und Puppenmuseum Beckmann in Harsewinkel-Greifen

Museum/Ausstellung



Motorrad- und Puppenmuseum - © Marion Lauterbach, pro Wirtschaft GT

Seit fast 20 Jahren besteht im Harsewinkeler Stadtteil Greffen das private Motorradmuseum von Christa und Heiner Beckmann. Mit viel Engagement haben die beiden leidenschaftlichen Sammler über 180 Motorräder aus der ersten Hälfte des 20. Jahrhunderts zusammengetragen. Das älteste Stück stammt aus dem Jahr 1901, die jüngsten Maschinen aus der Zeit um 1960.

Hinzu kommt eine Sammlung von Motorrollern und alten Nutzfahrzeugen. Die technische Sammlung wird ergänzt durch eine liebevoll zusammengestellte Sammlung von über 1000 alten Puppen. Von Biedermeier bis in die 50er Jahre sind hier Puppen aus Stoff, Porzellan und Celluloid zu bewundern.

Jedes Jahr am Wochenende vor Pfingsten veranstaltet das Motorradmuseum Greffen die Internationale Spökenkiekerfahrt. Für diese Rallye sind Motorräder zugelassen, die vor 1914 gebaut worden sind. Informationen gibt es durch das Motorradmuseum Greffen.

Öffnungszeiten:

von Ostern bis Oktober sonntags 11:00 Uhr bis 17:00 Uhr

und nach Vereinbarung

Öffnungszeiten:

Wochentag	Uhrzeit
Sonntag	11:00 - 17:00

Harsewinkel

DIE MÄHDRESCHERSTADT

Adresse:

Beelener Straße 32
33428 Harsewinkel

☎ (0 25 88) 13 81

🏠 www.harsewinkel.de/

✉ markus.wiegert@harsewinkel.de

Autor:

lokaler Redakteur

Organisation:

Stadt Harsewinkel

<http://www.harsewinkel.de/>



QR-Code scannen und diese Seite offline speichern, mit Freunden teilen und mehr.

<https://s.et4.de/vYPBd>

Quelle: destination.one

ID: p_100038606

Zuletzt geändert am 01.02.2022, 14:24

Geöffnet von Ostern bis Oktober